



Enfer de represailles de professionnel.le.s de psychiatrie

Par Marion31

Madame, Monsieur,

J'ai déposé plainte à l'ordre des médecins du val d'oise contre deux psychiatres et la corolaire des saletés de complices de ces deux médecins. Qui me piègent sauf que je ne veux pas entendre parler évidemment ni des psychiatres incriminées contre lesquels j'ai déposé plainte forcément. Qui font mumuse avec mes nerfs , croyant me piéger. Je les déteste.

Idem sur des psychiatres toulousaines. Je suis absolument pacifiste , mais si j'ai déposé plainte à l'ordre des médecins du val d'oise, écrit une lettre à la cour d'appel de Toulouse. Je les déteste toute la chaîne, j'écris absolument toute la chaîne des pros de psychiatrie contre lesquels je souhaite exiger des mesures d'éloignements contre eux et contre elles, que ça soit contre Isabelle Mouly , contre des IDE psychiatriques et je m'en fiche de parler trop fort chez moi. Je les hais . Je les déteste et je souhaite entamer toutes les démarches contre eux et contre elles par exemple et faire ressortir que par exemple mon appartement ancien :

- 25 rue des amidonniers
- 6 rue Falguière sont des pièges !

Je suis en dehors de l'exaspération de la culpabilité aggravée de ces cinglées de pros de psychiatrie que je hais de toutes mes forces. Je suis absolument rationnelle , mais j'ai peur de ces professionnel.le.s qui ne soignent pas qui détruisent avec leurs schizos paranoïdes de merde et des psychiatres pourries que je déteste : CASTELVIEL , et autres .

Je souhaite que la justice intervienne et les sanctionne comme dans l'appartement où je vis actuellement qui est un piège !

Je souhaite donc travailler , acquérir de l'argent et me barrer dans un immeuble qui sera loin de represailles de pros de psychiatrie de merde absolument de merde !

Et je déposerai le nombre de plaintes qu'il faut contre toute cette chaîne de pros de psychiatrie qui sont ni des dieux ni des déesses que je déteste , qui font mal leur travail , qui m'effraient, qui violentent, qui s'acharnent par des thérapies monstrueuses quittent à faire crever leurs patientes d'effets secondaires. Ce sont des cinglées censées soignées des tarées. Sauf que ces pros de psychiatrie sont des tortionnaires et s'acharnent sur une proie qu'ils et qu'elles ont dans leurs tenailles !

C'est absolument INTOLERABLE.

Par conséquent, je souhaite déjà que la vérité soit faite sur le 6 rue Falguière une adresse que je déteste que je hais tout comme contre la propriétaire qui me le loue et son ami que je déteste que je soupçonne d'avoir des liens absolument inadmissible avec la psychiatrie et les professionnel.le.s que je dénonce !
J'ai aucune intention de rire !

Je souhaite que mes plaintes soient recevables avec l'interdiction formelle de toute la chaîne des professionnelles de psychiatrie incriminées à Pontoise comme à Marchand et que le piège soit mis au clair ! idem contre des groupies de merde !

Que la justice sanctionne ces pros de psychiatrie de merde qui bafouent le serment d'hippocrate monstrueusement avec toutes leurs culpabilités, même d'envoyer des fous tarés commettre des exactions sur des personnes de mon entourage , et faire croire scandaleusement que ça serait moi. Or ce sont des hommes psychotiques ou des femmes psychotiques : je suis exaspéré des violences de merde de ces professionnel.le.s de psychiatrie absolument MONSTRUEUX ! J'exige que des enquêtes administratives soient faites contre les professionnel.le.s de psychiatrie et vraiment et j'écris sérieusement !

CES PROS DE PSYCHIATRIE DE MERDE QUE JE HAIS QUI FONT TELLEMENT DE MAL , CE SONT EUX MEME

QUI DOIVENT AVOIR DES SANGLES , DES CONTENTIONS ET ALLEZ SE FAIRE FOUTRE de leurs TROUBLES PSYCHIATRIQUES A PAS FOUTRE LA PAIX A UNE PATIENTE !

Vraiment que ça soit l'hôpital marchand, les pros IGNOBLES MONSTRUEUX ET MONSTRUEUSES DE PONTOISE , Fatima ou d'autres qu'ils et qu'elles aient L INTERDICTION DE M APPROCHER !

JE LES DETESTE ! Et donc je souhaite normalement déposer plainte et ne plu(s) être surveillée , ni que personne ne veille sur moi en VIOLANT MON DROIT A MA VIE PRIVEE ! AVEC TOUTES LES VIOLENCES EXACERBEES ET INTOLERABLES d'hommes et de femmes ! par qui que ce soit avec leurs délires DE PARANOIA DE MERDE, comme un voisinage de CINGLEES DE MERDE DE soignant.e.s DE MERDE, je ne vais pas mourir, c'est un prétexte à des harceleurs moraux, des harceleuses sexuelles vicieuses perverses trouvant quelque prétexte de folie afin de violer mon droit à ma vie privée ! ! QUE PERSONNE NE ME SURVEILLE comme l épisode scandaleux de lamital à Grey's anatomy ! Et j'ai un ensemble d'attitudes contre ces pros de santé que je hais, je déteste ! Et pour autant je suis pacifiste absolument pour la paix ! Mais que les unes et les autres puissent aller se faire foutre D OBSESSIONS SUR MA GUEULE A TOULOUSE ! J ai tellement le souhait de déposer plainte contre CES GROSSES CONNASSES !

J AUTORISE PERSONNE A ME SURVEILLER

A VEILLER SUR MOI

A ETRE DES GROUPIES DE MERDE

A S ACCROCHER A MOI SALES PUTES EN FIXATIONS SUR MOI ALORS QUE MOI J EN AI RIEN A FOUTRE DE FIXATIONS DE FEMMES HIDEUSES ET A VOMIR !

VOUS COMPRENEZ PAS BEAUCOUP DE SOIGNANTES DE PSYCHIATRIE ET DE TROUBLES ALIMENTAIRES : JE VOUS ACCORDE AUCUNE CONFIANCE ! JE NE VOUS AIME PAS ! VOUS SOIGNEZ MAL EXCESSIVEMENT MAL VOUS DETRUISEZ COMME A PONTOISE, MONTAUBAN , CASTELVIEL , JOUVENCE n, MARCHAND plus que vous soignez : VOUS ETES MONSTRUEUSES ET MONSTRUEUX et DES MEUTRIERS MEURTRIERS COMME DE M AVOIR ADMINISTRE TROP DE MEDICAMMENTS : TENTATIVE DE MEURTRE A MON ENCONTRE par l'administration sciemment de trop de médicaments avec toute la culpabilité des psychiatres !

JE N AI BESOIN D AUCUNE SURVEILLANCE MEDICALE NI QUOI QUE CE SOIT ! VOS DELIRES ET PRENEZ VOS NEUROLEPTIQUES SALETES DE PROS DE PSYCHIATRIE DE MERDE !

SURTOUT DES SOIGNANTES DE MERDE DE PSYCHIATRIE : ALLEZ METTRE VOS YEUX AILLEURS SALES PUTES DE ME PRENDRE COMME CURIOSITE PUBLIQUE : ALLEZ VOUS FAIRE FOUTRE AVEC VOS HYSTERIES , VOS CRISES DE PARANOIA DE MERDE SALES PUTES ET VOS OBSESSIONS DE CONNASSES A MON EGARD ! SHAME !

Je suis en dehors de l'exaspération forcément !

Je vous remercie par avance , je souhaite donc porter plainte contre harcèlement moral normalement et contre harcèlement sexiste , harcèlement sexuel contre des professionnel.le.s de psychiatrie et de troubles alimentaires !

QUI N ONT AUCUN DROIT AUCUN DROIT CES PROS DE MERDE DE COMMETTRE CE QU ILS ET CE QU ELLES COMMETTENT !

Qu'une juriste ou une avocate m'aide ! A faire taire en plus ces connasses obsédées par moi avec toutes leurs psychoses alors que moi je n'ai pas confiance en eux et en elles, je les déteste ouvertement ! Je ne leur permet pas de me traiter comme un objet , comme une curiosité médicale et publique : CE QUE JE DENONCE DEPUIS DES ANNEES ! ALLEZ VOUS FAIRE VOIR ! TROUVEZ VOUS UNE AUTRE ANOREXIQUE A SURVEILLER : PROS DE SANTE MEME DES FEMMES LESBIENNES: DEGAGEZ ! même si je suis pacifiste de mon parcours de résilience : JE VOUS DETESTE !

Et je ne permets qu'à 7/8 personnes de se soucier de moi ! LE RESTE ALLER FOUTRE VOS YEUX AILLEURS : HARCELEUSES SEXUELLES ENVERS MOI ! Avec toutes vos culpabilités DE DELIRES DE PARANOIA que vous me trouviez "QUEUSE" j'en ai rien à foutre de votre avis ! JE VOUS AIME PAS !

Je vous remercie de me répondre.

Cordialement,

Madame Marion Moussier